## Una asociación denuncia al Ayuntamiento por maltrato de las reses en Santa Ana

Domingo, 03-08-08

ΕP

CÓRDOBA. La Asociación Andaluza para la Defensa de los Animales (Asanda) ha presentado una denuncia ante la Junta de Andalucía contra el Ayuntamiento de El Viso por organizar unos festejos taurinos de sueltas de reses con motivo de las fiestas patronales de Santa Ana, en los que asegura que se maltrata a estos animales.

Según informó el colectivo a Europa Press, dichos festejos, declarados de interés turístico andaluz, se han celebrado entre los días 25 a 29 de julio, siendo el primero de ellos el objeto de esta denuncia. Y es que, según la asociación, ese día se soltaron seis vacas a las 11.30 horas, retornando cuatro de ellas a los corrales a las 13.00 horas, de donde no las consiguieron volver a sacar por el agotamiento que presentaban, a pesar de intentarlo.

Las dos restantes regresaron a las 14.00 horas, lo cual para Asanda constituye seis infracciones al Decreto 62/2003, La asociación lamenta que las dos reses que estuvieron durante dos horas y media en la vía pública «quedaron literalmente reventadas».